



Zwei weitere wichtige Mitglieder unseres Schulteams sind unsere beiden Hausmeister: Herr Caliskan und Herr Hafer.

Die Hausmeister kümmern sich vorrangig um die Instandhaltung der Gebäude an der Willmsstraße, die Begleitung von Neu- und Umbauten auf dem Schulgelände und um das Veranstaltungsmanagement. Sie sorgen zudem dafür, dass die Spielgeräte auf dem Schulhof sicher und funktionstüchtig sind.

Die beiden Hausmeister sind aber auch für Schüler*innen wichtige Ansprechpartner und tolle Hilfen: Findet man zu Beginn der Schulzeit auf dem Willms einen Raum nicht, so sind sie hilfsbereit und zeigen den Weg. Ist etwas verloren gegangen, gucken sie gerne bei den Fundsachen und beraten bei der weiteren Suche. Ist das Fahrrad für den Heimweg defekt, helfen sie mit dem passenden Werkzeug und ihren fachkundigen Händen weiter.

So ist das Willms-Wir ohne die Hausmeister undenkbar.



Ein weiterer bei Schüler*innen sehr geschätzter Mitarbeiter, der täglich hilfesuchend von vielen aufgesucht wird, ist unser Schulassistent Herr Rumpf.

Bei Herrn Rumpf kann man für einen geringen Geldbetrag eine Kopie anfertigen, wenn man ein Arbeitsblatt verloren hat, oder einen Tonkarton kaufen, der für ein Referat zum Plakat aufgewertet werden kann. Wörterbücher und CD-Player stehen in seinem Raum zur Abholung für den Fremdsprachenunterricht bereit.

Auch für die Eltern ist Herr Rumpf ein wichtiger Ansprechpartner: Das Willms ermöglicht den Eltern, die Schulbücher nicht zu kaufen, sondern von der Schule auszuleihen. Dadurch werden hohe Anschaffungskosten gespart und Ressourcen geschont. Sollte es Probleme mit einem entliehenen Buch geben oder eine Frage zur Berechnung der Leihgebühren vorliegen, ist Herr Rumpf der richtige Ansprechpartner bzw. Vermittler.